

**Betreff:**

Hundeauslaufplätze (FDP)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, wo in Kastel der geplante Hundeauslaufplatz realisiert werden soll. Da die denkmalgeschützten und neu hergerichteten Rheinwiesen als Erholungsanlage für Bürger dienen, stehen diese als Hundeauslaufplatz nicht zur Diskussion.

Lt. Pressberichten plant die Stadt Wiesbaden an drei Stellen der Stadt Hundeauslaufplätze einzurichten. So sollen Wiesbadener BürgerInnen ihre Hunde am hinteren Kurpark in Wiesbaden, in Biebrich und auf den Kasteler Rheinwiesen ihre Hunde frei laufen und ihre Geschäfte verrichten lassen können. Die Kasteler Rheinwiesen sind eine denkmalgeschützte Parkanlage, die erst vor kurzem mit viel Aufwand hergerichtet wurde. Diese Parkanlage wird von vielen Bürgerinnen und Bürgern zur Erholung genutzt.

Deshalb sollte sich die AG Rheinwiesen auf einer ihrer nächsten Sitzung mit diesem Thema befassen und dem Ortsbeirat das Ergebnis Ihrer Prüfung vorstellen.

Mainz-Kastel, 07.11.2011

Deusser-Bettin